



Índices de Producción Industrial y Comercio tuvieron alzas durante agosto

Los índices mensuales de Producción Industrial y de Actividad del Comercio mostraron positivas variaciones durante agosto, con crecimientos de 5,2 y 4,6 por ciento, respectivamente, de acuerdo al informe del Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Respecto a la industria, destacó el Índice de Producción Minera (IPMin), que mostró un aumento interanual de 8,9%.

El Índice de Producción Manufacturera (IPMan) creció 3,4% en 12 meses, mientras que el Índice de Producción de Electricidad, Gas y Agua (IPEGA) sumó sólo 0,6% de variación positiva.

En el caso del Comercio, aumentó la actividad de dos de las tres divisiones que se analizan: Comercio al por menor, excepto el de vehículos automotores y motocicletas, con 7,8% de alza; y Comercio al por mayor, excepto el de vehículos automotores y motocicletas, con 2,4%.

Esto compensó la caída de 0,5% de la división Comercio al por mayor y al por menor y reparación de vehículos automotores y motocicletas.

En el área de supermercados, las ventas a precios constantes crecieron 5,4% en un año, mientras que corrigiendo por el efecto calendario, anotaron una expansión de 1% respecto a julio.